

gueil pour les citoyens de Lévis. C'est pour cette raison que nous avons cru avoir le droit d'être les premiers à venir vous présenter nos plus sincères félicitations et nos meilleurs souhaits en cette occasion solennelle.

“ Dire que nous avons été pris par surprise, ce serait manquer à la vérité ; votre nom sur toutes les bouches comme successeur de feu Mgr Dominique Racine, de regrettée mémoire, est venu consacrer une fois de plus le proverbe : “ Vox populi, vox Dei. ” Cependant nous n'avons pu donner à cette démarche tout l'éclat voulu parce que ce n'est qu'hier soir que nous est arrivée la nouvelle officielle. Vos vertus solides, Mgr, vos talents distingués, vos connaissances vastes autant que variées, acquises par un travail opiniâtre et puisées aux sources les plus pures vous assignaient à l'attention de tous et en particulier au choix de l'illustre Pontife qui gouverne si sagement l'Eglise pour vous confier la conduite du diocèse de Chicoutimi et faire de l'enfant de Lévis une des gloires de l'épiscopat canadien.

“ C'est le cas ou jamais de dire : “ Talis enim decebat ut nobis esset Pontifex. ” Et qu'il me soit permis à moi en particulier de